Aus der heimischen Wirtschaft

Schmiedewerkstatt Aarbergen

Besuch von Rüdiger Schwenk bei "Schmiede-Legende" Uri Hofi in Israel 30 Jahre Schmiedewerkstatt Uri Hofi im Kibbuz Ein Schemer.

Uri Hofi (84) - die größte Schmiede-Legende weltweit - hatte eingeladen, und Rüdiger Schwenk von der Schmiedewerkstatt Aarbergen hat sofort zugesagt und einen Flug gebucht.

Günter Oertel, ein Freund und Kollege aus Sachsen, kam mit nach Israel. Freitagabends gegen 21 Uhr empfing sie Uri am Tor zum Kibbuz ganz herzlich. Samstags wurde in der Schmiede fleißig gearbeitet.

Als erstes überreichten Schwenk und Oertel Uri eine Urkunde vom Internationalen Fachverband Gestaltender Schmiede und gratulierten zu seinem Jubiläum, Schwenk als Vizepräsident des IFGS im Namen des Vorstandes und Oertel als Mitglied des IFGS.

Oertel und Schwenk schmiedeten ein aufwendiges Friedensnagel-Arrangement aus vier Nägeln, welches von Uri persönlich in den neuen Nagelbaum eingeschlagen wurde.



Foto: Schmiedewerkstatt Aarbergen

In den zwei Tagen kamen ca. 700 Personen zum Jubiläum um Uri zu gratulieren. Alle großen Namen waren vertreten, Schmiede aus der ganzen Welt waren hier versammelt. Weltmeister, Vizeweltmeister und Bronzemedaillengewinner gaben sich die Hand.

Es gab ein riesiges Buffet mit viel Gemüse und Obst sowie kleinen Brotfladen die mit Gemüse und Humus belegt waren. Alle hatten ihren Spaß und das Essen war super.

Uri hat sich über den Besuch aus Aarbergen und Sachsen sehr gefreut; es wurden gute Gespräche geführt und gefachsimpelt. Am Montag um 16:45 ging dann der Flieger von TelAviv gen Frankfurt

Es war wieder einmal schön in Israel, viele Bekannte hat man getroffen und hat gemeinsam geschmiedet. Schalom Uri, bleib gesund und mach weiter so.

Aus Vereinen und Verbänden

Sprechzeiten

MUSIKSCHULA Garbergen e.u. Sprechzeiten sind montags von 16 bis 18 Uhr.

Darüber hinaus ist der Schulleiter montags von 14 bis 20 Uhr und freitags

von 14 bis 18 Uhr in der Musikschule unter Tel.-Nr. 06120 / 92570 erreichbar. Außerhalb dieser Zeiten ist er unter Tel.-Nr. 0178 / 4353222 erreichbar.

E-Mail: info@musikschule-aarbergen.com.

Besuchen Sie uns auch auf unserer Internetseite:

www.musikschule-aarbergen.com.

Die Musikschule ist in der Kirchstraße 4 in Aarbergen-Michelbach.

■ GV "Eintracht 1880" Kettenbach

Wieder Volksliedersingen im Sängerheim

Am Samstag, dem 18. Januar 2020 wird im Sängerheim des GV "Eintracht 1880" Kettenbach, Feldstraße 2a, das erste Volksliedersingen 2020 stattfinden. Beginn des Singens ist wie immer um 15 Uhr. Josef Grolig wird mit seinem Akkordeon in gewohnter Weise begleiten.

Zur Stärkung und zum Plaudern wird eine kleine Kaffeepause eingelegt, und um 17 Uhr wird das Singen beendet.

Alle, die gerne singen, sind zum Mitmachen sehr herzlich eingeladen.

■ Freiwillige Feuerwehr Kettenbach Kettenbacher Weihnachtsmarkt 2019



Zum siebten Mal fand in diesem Jahr auch wieder am Samstag vor dem vierten Advent der Weihnachtsmarkt auf dem Dorfplatz in Kettenbach statt. Auch in diesem Jahr gab es wieder ausreichend Speisen und Getränke. So wurden beispielsweise selbstgebackene Waffeln durch die Jugendfeuerwehr Kettenbach angeboten. Besondere Highlights waren der Besuch des Weihnachtsmannes für die Kleinen sowie die weihnachtliche Live-Musik durch die Meilinger Musikanten.



Fotos: FFW Kettenbach

Der Dank der Freiwilligen Feuerwehr Kettenbach für die tatkräftige Unterstützung galt allen aktiven und passiven Mitgliedern, die sich auch in diesem Jahr wieder fleißig während ihrer Dienste sowie beim Auf- und Abbau beteiligten.

Ein Besonderer Dank ging in diesem Jahr an den Ortsbeirat Kettenbach und den Aartaler Rohrputzer Sebastian "Mazda" Wyzgol, die neben dem Feuerwehrverein dazu beigetragen haben, dass das Karussell

wieder kostenlos von kleinen und großen Kindern genutzt werden konnte. Wir freuen uns schon jetzt auf den Weihnachtsmarkt im nächsten Jahr. Dieser findet übrigens am 19.12.2020 statt.

Michelbacher Fassenachtsfreunde e.V.



Save the Dates in 2020
8. Februar (Beginn: 19.30 Uhr)
in der Kirchfeldhalle in Michelbach
Unter dem Motto "Auf zur antiken Fassenacht feiern bis die Säule kracht!" erwarten euch
Michelbacher Tanzgruppen (Funken, Sartania,
Saltare Lumina, Tutus), und die Partyband Deja vu

heizt in gewohnter Weise zum Feiern und Tanzen ein.

Kartenvorverkauf findet im Kaufhaus Goebel in Michelbach statt.

Weitere Highlights in Michelbach:

9. Februar: Kinderfasching um 15:11 Uhr (Einlass 14:30 Uhr) in der Kirchfeldhalle mit Programm (Spielen, Tanzen, Toben) und Kostümprämierung.

- Eintritt frei -.